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令和４年第１回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和４年１月２１日 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後１時５５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員       なし 

  

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

学校教育課長          河 村 朋 大 

学校教育課主任指導主事     新 美   勲 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

学校教育課主任         岡 田 直 美 

 

８ 議事日程           別紙日程のとおり 

  

９ 傍聴人 な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和４年第１回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 
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──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和３年第１２回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

令和３年第４回市議会定例会について報告させていただきます。一般質問の答

弁要旨は、教育委員あてに、先に送付させていただきましたとおりでございます。 

１２月１４日に文教厚生委員会が行なわれました。主な質疑応答を御報告しま

す。 

「議案第７０号 大田小学校校舎増築工事（建築工事）請負契約について」で

は、工事の入札業者数及び落札率はどのようか、また、増築する校舎の屋根に設

置する太陽光パネルについて、どのような効果を期待しているのか、との質問が

あり、入札業者は５者で、落札率は８９．５％である、また、発電した電気を校

舎にて常時活用することから、省エネルギー効果を期待したものである、と答弁

しました。 

続いて、新校舎において、ＳＤＧｓの理念をどのように生かしているのか、ま

た、太陽光パネルの具体的な発電量を設定した考えはどのようか、との質問があ

り、教室の壁や床などの内装や廊下の天井のルーバーに木を取り入れ、過ごしや

すい環境に配慮した設計となっている点である、また、発電量は１０キロワット

であり、今回、蓄電池は設置しないため常時消費できる電力量から積算して、発

電量を設定したものである、と答弁しました。 

議案につきましては、教育委員会関係のものはすべて賛成多数で原案通り可決

されました。 

以上、報告いたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかに報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 
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──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案第１号、「東海市立小学校通学区域に関する規則の一部を改正

する規則について」を議題といたします。学校教育課長から提案理由の説明を求

めます。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、議案第２号、「東海市立中学校通学区域に関する規則の一部を改正

する規則について」を議題といたします。学校教育課長から提案理由の説明を求

めます。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 
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──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第５、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

学校教育課主任指導主事、社会教育課長、社会教育課統括主幹 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

家庭教育シンポジウム開催事業について、大変興味のある内容だったため、講

演をもう少し長い時間聞きたいと思いました。意見交換ができるパネルディスカ

ッションも大切ではありますが、内容により先生の講演のみの会があってもいい

のではないかと感じました。 

 

３番委員（石川 真理子） 

令和４年東海市成人の集いの結果について、無事に終わりよかったと思ってい

ます。気になった点があり、市長の挨拶が始まっている中でも新成人が会場に入

り、物音を立てながら階段を上がっていく姿がみられました。人数も多くなかな

か開場時間に入りきらなかったこともあるかとは思いますが、来賓等の挨拶の合

間に入場させるなどの配慮があってもよかったのではないかと思います。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

ご指摘の点については、事務局としまして反省点の一つと感じております。場

合によっては開催時間を遅らせるなどの対応も必要だったかと思います。ただ、

ライブ中継等もあり、なかなか時間をずらすことが難しかったため、今年度の反

省を踏まえて来年度は対応していきたいと考えております。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて、 から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

これをもって、令和４年第１回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


